

Bei Dr. Bottle gibt's die Flasche per App

4. Juni 2019, 13:49 Uhr ▪ 23× gelesen ▪ 0 ▪ 0



Präsentation: Bernd und Yvonne Brünner, Mario Pecile (v. l.) ▪ Foto: Werner Krug ▪ hochgeladen von [Martina Maros-Goller](#)



Autor: [Martina Maros-Goller](#) aus Graz

Gesammelte Punkte kann man nicht nur im "Dr. Bottle"-Shop in der Reitschulgasse einlösen, sondern auch in Form von Erlebnispackages bei Genusspartnern aus den Bereichen Kulinarik, Wein und Spirituosen in Anspruch nehmen. Das alles kann die "Me & Dr. Bottle"-App, die von den "Dr. Bottle"-Inhabern Bernd und Yvonne Brünner sowie App-Entwickler Mario Pecile von "hello again" vorgestellt wurde. Mit dabei waren etwa Coiffeur Christopher Gröbl, Carmen Schrott vom Vincent Boutique Hotel sowie Stefan und Heidi Potzinger vom Weingut Potzinger.



Gefällt 0 mal